



AVIVAMIENTO

Jorge Tadeu

Ruso – Inglés – Francés – Portugués – **Español**

AVIVAMIENTO

Jorge Manuel Guerra Tadeu

Editor: Publicaciones Kuriakos

Nº Edición: 1ª Edición

Nº Unidades: 50.000

Registro en IGAC: 2972/2022

Todos los derechos reservados. Prohibida la reproducción en todas sus formas sin autorización del autor.

ÍNDICE

- 1. INTRODUCCIÓN.....7**
 1. AVIVAMIENTO en la IGLESIA MANÁ
 2. MATEO 7:21

- 2. EL PECADO ORIGINAL.....15**
 1. PECADO ORIGINAL = NO ES LA DESOBEDIENCIA
 2. PECADO ORIGINAL = DESEAR SER IGUAL a DIOS
 3. La PERSONA hace DE ÉL MISMO un DIOS
 4. PECADO que DIOS TOLERA y NO TOLERA

- 3. INIQUIDAD.....27**
 1. QUÉ ES INIQUIDAD
 2. SER AMIGO de los ENEMIGOS de DIOS
 3. NO TENER PLACER en ESTAR con DIOS
 4. DECIR SER DISCÍPULO y NO TENER FRUTOS
 5. NO VENCER FINANCIERAMENTE
 6. TENEMOS que CAMBIAR

- 4. SEA GRANDE para DIOS SER GRANDE.....67**
 1. INTRODUCCIÓN
 2. TRANSFERENCIA de RIQUEZAS
 3. SADRAC, MESAC, y ABEDNEGO
 4. REY JOSAFAT
 5. DECIDA SEMBRAR MÁS que NUNCA

5. LOS 2 MANDAMIENTOS.....79

1. LOS DOS MANDAMIENTOS
2. El 1º MANDAMIENTO = AMAR a DIOS
3. El 2º MANDAMIENTO = AMAR el PRÓJIMO
4. La IGLESIA de LAODICEA
5. COMO AYUDAR a DIOS

6. EL PUEBLO ES LLAMADO para la BATALLA....99

1. INTRODUCCIÓN
2. EFESIOS 6
3. EJEMPLO de la TORADA
4. La LUCHA ES del PUEBLO de DIOS

7. LLAMADA del EMPRESARIO.....107

1. INTRODUCCIÓN
2. La LLAMADA del EMPRESARIO
3. EJEMPLOS de EMPRESARIOS

8. EFESIOS 4:11.....115

1. INTRODUCCIÓN
2. Es DIOS quien HACE CRECER la IGLESIA
3. PAPEL del PASTOR
4. PAPEL de los HERMANOS

9. PROYECTO de los GRUPOS FAMILIARES....133

1. AVIVAR el PROYECTO de GRUPOS FAMILIARES
2. El PROYECTO de GRUPOS FAMILIARES
3. El LIDER CUIDA de SU REBAÑO
4. LAS METAS del PROYECTO GRUPOS FAMILIARES
5. SER MIEMBRO de GRUPO FAMILIAR
6. ESPÍRITU de EQUIPO en el GRUPO FAMILIAR
7. QUÉ ES SER LIDER de GRUPO FAMILIAR
8. OBJETIVO de la REESTRUTURACIÓN en la IGLESIA

10. FUERZA de la UNIÓN.....165

1. Lo QUE NO AFIRMA a la PERSONA a la IGLESIA
2. Lo QUE AFIRMA a la PERSONA a JESÚS y a la IGLESIA
3. UNIÓN en la FE, HACE el CRECIMIENTO
4. CÓMO UNIR a los NUEVOS CONVERTIDOS al CUERPO de CRISTO

11. La UNCIÓN.....177

1. UNCIÓN es una RELACIÓN con DIOS
2. DESHONRAR a DIOS vs. UNCIÓN
3. FE y UNCIÓN
4. La UNCIÓN CAPACITA a las PERSONAS

12. ORACIONES de AVIVAMIENTO.....209

1. INTRODUCCIÓN
2. ORACIÓN #1 - ADAN y EVA EXPULSADOS del PARAISO
3. ORACIÓN #2 - IGLESIA de LAODICEA
4. ORACIÓN #3 - MATEO 7:21
5. ORACIÓN #4 - MATEO 10:34-36
6. ORACIÓN #5 - AYUDAR a DIOS a GANAR ALMAS
7. ORACIÓN #6 - PLACER en ESTAR com DIOS
8. ORACIÓN #7 - FAZER o que DEUS MANDA FAZER
9. ORACIÓN #8 - Los 2 GRANDES MANDAMIENTOS
10. ORACIÓN #9 - HACER DISCÍPULOS

1- INTRODUCCIÓN

1. AVIVAMIENTO en la IGLESIA MANÁ

¡Estamos viviendo un tiempo muy bonito en nuestra iglesia porque estamos CONOCIENDO a Dios como Él es!

Muchos creyentes conocen a DIOS como un bebé conoce a su madre. El bebé NO CONOCE a su madre tal y como es,

conoce la VOZ de su madre

conoce el OLOR de su madre

PERO

no sabe el NOMBRE de su madre

no sabe lo que le GUSTA a su madre

no sabe lo que su madre HACE en la vida

Muchos creyentes SON así - sólo conocen el AMOR de Dios.

Entonces, este último año, Dios nos ha guiado a CONOCER a Dios tal y como es a través de estas Campañas de Avivamiento.

O sea, estamos aprendiendo:
lo que le GUSTA a Dios,
lo que no le GUSTA a Dios;
lo que Dios TOLERA,
lo que Dios NO TOLERA.

¿Cuál es el RESULTADO de todo esto?
¡Estamos viviendo un AVIVAMIENTO en nuestra iglesia!

Por lo tanto, este libro tiene como OBJETIVOS

- 1º - Conocer a Dios COMO Él es
- 2º - Enraizar estas VERDADES en nuestros corazones

Porque NO ES SUFICIENTE oír esto una sola vez en la Campaña de avivamiento; tenemos que OÍR y OÍR hasta que esto forme PARTE de nosotros.

El gran OBJETIVO es que esto sea parte de nuestra manera de VIVIR, para que dejemos de vivir a nuestra manera y empecemos a vivir a la MANERA de Dios.

¡Mi exhortación es que usted ESTUDIE este libro constantemente hasta que empiece a SER PARTE de usted!

2. MATEO 7:21

Voy a empezar enseñando las verdades descritas en *Mateo 7:21* porque este pasaje bíblico es la BASE del Avivamiento.

Mateo 7:21-23

21 No todo el que me dice: Señor, Señor,
entrará en el reino de los cielos,
SINO el que hace la VOLUNTAD de mi Padre
que está en los cielos.

22 Muchos me dirán en aquel día:
Señor, Señor,
¿no profetizamos en tu nombre,
y en tu nombre echamos fuera demonios,
y en tu nombre hicimos muchos milagros?

23 Y entonces les DECLARARÉ:
Nunca os conocí;
apartaos de mí,
hacedores de MALDAD.

¿Qué APRENDEMOS con este versículo?

1º - Sólo entra en el cielo quien HACE la voluntad de Dios

2º - No todo creyente ENTRARÁ en el Cielo

3º - Sólo ENTRA en el cielo quien NO PRACTICA INIQUIDAD

1º - SÓLO ENTRA en el CIELO quien HACE la VOLUNTAD de DIOS

Mateo 7:21

21 No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos.

Hay mucha gente que va a la Iglesia, PERO no siempre HACEN la VOLUNTAD de Dios.

Mucha gente va a la Iglesia porque quiere la BENDICIÓN de Dios, pero luego NO QUIERE obedecer a Dios.

En otras palabras, ¡quieren hacer de Dios su EMPLEADO! Pero eso no es válido ante Dios.

Quien no haga la voluntad de Dios, NO ENTRARÁ en el cielo.

2º - NO TODO CREYENTE ENTRARÁ EN EL CIELO

Mateo 7:22

22 Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros?

¿De quién habla Jesús en este versículo?

Jesús está hablando de los CREYENTES e incluso de:

- diáconos y presbíteros

- pastores y obispos

Jesús está hablando de personas que

CONOCEN a Jesús,
incluso SIRVEN a Dios,
¡PERO que NO entrarán en el cielo!

3º - SÓLO ENTRA en el CIELO quien NO PRACTICA INIQUIDAD

Mateo 7:23

23 Y entonces les declararé: Nunca os conocí; apartaos de mí, hacedores de maldad.

Jesús estaba diciendo que MUCHAS personas, cuando lleguen allá arriba, escucharán a Jesús decir:

- *“Tú no entras”.*
- *“¡Ah, pero yo era diácono, era pastor! Sané a los enfermos, hice esto y aquello”.*

Pero Jesús DECLARARÁ a esas personas:

“¡Yo NUNCA te conocí! Apártate de mí, tú que PRÁCTICAS INIQUIDAD”.

Estamos viendo algo tremendo aquí.

Yo conocía este pasaje bíblico, PERO nunca había visto ESTO como lo vi desde el momento en que comenzó este avivamiento.

**Dios comenzó a mostrarme que
todo esto es REAL!**

**Muchas personas NO ENTRARÁN EN EL CIELO,
porque VIVÍAN en la INIQUIDAD.**

Cuando escuchamos la palabra “iniquidad” pensamos que iniquidad es robar, es matar, es rebelión o escándalos.

¡PERO ahí está la gran cuestión de este avivamiento!

Muchas personas, incluyéndome a mí, pensaban que la INIQUIDAD es todo lo mencionado anteriormente.

Pero lo que estamos APRENDIENDO es que la INIQUIDAD es

todo lo que Dios NO TOLERA

todo lo que Dios NO ACEPTA

En este avivamiento empezamos a aprender que:

1° - Hay cosas que Dios ACEPTA
y nosotros NO aceptamos.

2° - Hay cosas que Dios NO ACEPTA
y pensamos que no hay nada malo en ello.

Por lo tanto, fue una sorpresa global, no sólo para mí sino para todo el pueblo, aprender en estas campañas lo que Dios tolera y lo que no tolera.

Porque hemos APRENDIDO que Dios tolera cosas que nosotros no aceptamos:

- que ciertas personas en el pasado han andado en adulterio
- que Salomón tuvo 1.000 esposas
- que David cometió adulterio y luego mató al marido de la mujer que había embarazado.

Pero, por otro lado, las personas piensan que no hay nada malo en lo que Dios NO TOLERA:

- poner a la FAMILIA en primer lugar
- tener AMIGOS que no son creyentes
- tener PLACER en cosas que no son de Dios.

¡Entonces podemos decir que ESTO es la base del AVIVAMIENTO!

En esta base, yo estoy ENSEÑANDO que:

1º - Hay COSAS que Dios NO TOLERA
(pecados contra la autoridad de Dios)

2º - Hay COSAS que Dios TOLERA
(pecados carnales)

Entonces, sobre eso vamos a hablar en este libro, para que cada uno de nosotros, individualmente, pueda:

- 1º - DEJAR de hacer lo que Dios no tolera
- 2º - TOLERAR lo que Dios tolera.

2- EL PECADO ORIGINAL

1. PECADO ORIGINAL = NO ES LA DESOBEDIENCIA

Vamos a aprender por la Biblia cual fue el PECADO ORIGINAL

Yo mismo pensaba y predicaba que el pecado que dio origen a que Adán y Eva quedaran separados de Dios fue la DESOBEDIENCIA.

¿Por qué? Por causa de lo que leemos en Génesis, al inicio de la Biblia.

Génesis 1:1, 26

1 En el principio creó Dios los cielos y la tierra.

26 Y dijo Dios: Hagamos al hombre a nuestra imagen, conforme a nuestra semejanza; y señoree en los peces del mar, en las aves de los cielos, en las bestias, en toda la tierra, y en todo animal que se arrastra sobre la tierra.

De todos los seres que Dios hizo, el ÚNICO que fue hecho a imagen y semejanza de Dios, fuimos nosotros los humanos.

Dios primero creó a Adán y después creó a Eva.

Cuando Dios creó a Adán y a Eva, les dio PERMISO para todo, EXCEPTO comer del ÁRBOL de la ciencia del bien y del mal.

Génesis 1:16-17

16 Y mandó Jehová Dios al hombre, diciendo: De todo árbol del huerto podrás comer,

17 Mas del árbol de la ciencia del bien y del mal, no comerás; porque el día que de él comieres, ciertamente morirás.

Vea que en la Biblia no habla NADA sobre sexo o manzanas, eso son ideas que andan en el aire, pero que no están en la Biblia.

La Biblia es bien CLARA:

dice que ellos NO PODÍAN comer del árbol de la ciencia del bien y del mal.

¿Pero qué ACONTECIÓ?

Adán y Eva COMIERON del árbol que Dios había dicho que NO COMIERAN.

Entonces, yo CREÍA que el PECADO ORIGINAL había sido que ellos decidieron comer de ese árbol.

Yo creía que fue eso lo que hizo que nosotros, seres humanos, hoy estemos debajo de maldiciones y separados de Dios.

¡Pero vamos a ver por la Biblia que NO FUE ESO!

2. PECADO ORIGINAL = DESEAR SER IGUAL a DIOS

Entonces ¿cuál fue el PECADO ORIGINAL?

Fue que Eva DESEÓ ser COMO Dios.

Eva fue INCITADA por el diablo a DESEAR ser como Dios.

¡Este es el pecado que Dios NO ADMITE!

¡Dios no TOLERA que alguien se quiera COMPARAR con ÉL!

El PECADO de desear SER como Dios

es un CRIMEN Bíblico espiritual,

es un pecado que no es CARNAL,

es un pecado que es ESPIRITUAL,

es un pecado CONTRA la AUTORIDAD de Dios

¡¿Entonces yo quiero ser como Dios?!

¡Ese fue el mismo PECADO del DIABLO!

El diablo fue un brazo derecho de Dios y él se llamaba Lucifer o Ángel de la Luz.

Pero a cierta altura, el diablo SE LLENÓ de ORGULLO y DECIDIÓ:

*“¡Yo también voy a SER COMO Dios!
¡Yo NO voy a tener que aceptar todo lo que Dios dice,
porque yo también ya sé muchas cosas!
¡Yo ya sé todo, no necesito a Dios!”*

Fue ese mismo diablo, que, a través de una serpiente, APARECIÓ a Eva para tentarla:

- “¿Oh Eva, por qué no comes del fruto de aquel árbol?”

“Ah no puedo, Dios dijo que no coma porque si no voy a morir.”

“¡No vas a morir! ¡Yo también desobedecí y no morí!”

Las personas PIENSAN que morir es apenas ir al ataúd.

Pero MORIR es

estar SEPARADO de Dios,
no recibir la unción y el poder de Dios,
no recibir la alegría, la salud y la victoria de Dios,
no recibir VIDA ETERNA de Dios.

¡Eso es la MUERTE VERDADERA!

Es cómo un teléfono que deja de funcionar porque usted no pagó la cuenta. Por lo tanto, si usted no pagó la cuenta, usted no puede HACER ni RECIBIR llamadas.

¡Usted hasta puede tener el teléfono, PERO no tiene el contrato activo porque no pagó la cuenta!

Pero cuando usted paga la cuenta, ¿qué acontece? Inmediatamente, usted tiene acceso a realizar y recibir llamadas.

Es eso lo que acontece cuando la persona ENTREGA su vida a Jesús: usted queda CONECTADO de vuelta con Dios.

Por eso Dios había dicho a Adán y Eva que no comieran del árbol, para que NO MUERAN.

Génesis 1:17

***17 Mas del árbol de la ciencia del bien y del mal, no comerás; porque el día que de él comieres, cier-
tamente morirás.***

O sea, Dios dijo que no comieran para que no queden SEPARADOS de Dios.

Pero el diablo TENTÓ a Eva, quién sabe por cuánto tiempo, diciendo:

“¡No pasa nada! Come de aquel fruto que es bueno, para que entiendas y seas como Dios.”

Génesis 3:4-5

4 Entonces la serpiente dijo a la mujer:
No moriréis.

5 Sino que SABE Dios que el día
que comáis de él
serán abiertos vuestros ojos,
y seréis COMO Dios,
sabiendo el bien y el mal.

¡O sea, el diablo le estaba diciendo a Eva que ella iba a PASAR a ser un dios también!

Génesis 3:6

6 Y vio la mujer que el árbol era bueno para comer,
y que era agradable a los ojos, y árbol codiciable para
alcanzar la sabiduría; y tomó de su fruto, y comió, y
dio también a su marido, el cual comió así como ella.

Es decir, ¡aquí está el ORIGEN del pecado verdadero!

El pecado original NO FUE la desobediencia:

Desobediencia fue la CONSECUENCIA de un pe-
cado MÁS GRAVE, que fue desear ser como Dios.
Ese fue el mismo PECADO del diablo.

Una persona diciendo “*Yo también soy como Dios*”, está
haciendo una AFRONTA a Dios.

Ese pecado ENTRÓ como un virus en el ESPÍRITU de Adán y de Eva y, después, lo que aconteció fue que todos los hijos, nietos, bisnietos ya NACIERON con ese virus.

¡Eso acontece hasta los días de hoy! ¡Todos nosotros nacimos con ese VIRUS!

Nosotros pensamos que nuestros niños son INOCENTES, PERO no lo son.

PIENSE bien lo que voy a decir:
todo niño es EGOÍSTA desde el nacimiento.

¡Para el niño, él es el CENTRO del MUNDO!
¡Él piensa que TODO el mundo tiene que obedecerle!

¡Por eso, normalmente, cuando los padres tienen otro hijo, el niño se queda muy enojado!

¿Por qué? Porque deja de ser el CENTRO de las atenciones. Ahora su hermano bebé pasa a ser el centro de las atenciones.

¿Por qué ocurre eso?

¡Es el virus del “YO” que ya está allá adentro!

3. La PERSONA hace DE ÉL MISMO un DIOS

Eva DESEÓ ser como Dios.

Hoy la humanidad, también tiene esa actitud:

“¡Yo no necesito a Dios!”

“Oh, yo creo en Dios a mi manera.” “Oh, yo también esto, aquello, y lo otro...”

¿Qué es lo que la persona está haciendo?

¡Está haciendo de él mismo un dios!

“YO soy el que sabe... Lo que YO creo es verdad. Si YO no creo, entonces es porque es mentira.

¡Aunque Dios diga que es verdad, nada de eso tiene validez porque YO soy el que SABE! ¡YO soy un dios!”

¡Dios NO TOLERA esto de NINGUNA MANERA!

Una persona así,

está tan ciega,

está tan llena de sí misma que no piensa derecho,

¡SE OLVIDÓ de dónde vino!

No para, ni para PENSAR:

“Yo no pedí nacer, mas nació. Yo no escogí padre,

Yo no escogí madre,

Yo no escogí ni fecha, ni lugar de nacimiento.”

Si la persona PENSASE así, luego pensaría:

*“¡Yo no soy tan importante!
¡Yo no soy un dios!”*

Pero él NO PIENSA así.

¡Se olvida!

Después, también vemos que todo el mundo ¡LUCHA para no morir! Dios dio 120 años para que podamos hacer las paces con Dios y decidir si queremos andar con Dios o no.

Pero la persona está tan llena de sí misma, que a lo largo de su vida tiene todos esos PENSAMIENTOS:

*“YO soy el centro del mundo. YO soy el que sabe.
Lo que yo conozco es verdad. Si YO no conozco, no existe, porque YO soy dios.”*

4. PECADO que DIOS TOLERA y NO TOLERA

Ese pecado es una AFRONTA a la autoridad de Dios. ¡Y afronta a la autoridad de Dios, Él NUNCA tolera!

Pecado CARNAL, Dios siempre tolera

*porque estamos en la carne,
quedamos separados de Dios,
y caímos en desgracia.*

**Pero pecado contra la AUTORIDAD de Dios,
Él nunca tolera.**

Por lo tanto, estamos APRENDIENDO que después de todo
el pecado original NO FUE la DESOBEDIENCIA
el pecado original fue el QUERER SER COMO DIOS

¡Jesús dijo que NO TODO aquel que dice “Señor, Señor,”
entrará en el cielo!

Mateo 7:22-23

22 Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor,
¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre
echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos
muchos milagros?

23 Y entonces les declararé: Nunca os conocí; apar-
taos de mí, hacedores de maldad (iniquidad).

¡Jesús dijo que aquel que practica la INIQUIDAD, NO
ENTRA en el CIELO!

Una de las cosas que es INIQUIDAD es esto mismo:

- No morir para mí mismo
- No admitir que Dios es el supremo Señor
- No admitir que Él es el que MANDA
- No admitir que es Dios el que SABE TODO
- No admitir que Dios tiene TODO el DERECHO de decirme a MÍ, lo que es y lo que no es
- No aceptar que Dios tiene TODO el DERECHO de decirme a MÍ, lo que es verdad y lo que es mentira

Entonces ¿qué tenemos que HACER?
¡Morir para nosotros mismos!

¿Qué SIGNIFICA eso?

¡Aceptar que yo no soy el CENTRO del mundo!

Por eso, yo repito, los niños ya nacen con ese virus:

- siempre PIENSAN que ellos son el centro del mundo
- ellos quieren las ATENCIONES de todo el mundo
- ellos se irritan, hacen BERRINCHES, cuando no hacemos su voluntad

¿Por qué? ¡Porque están LLENOS del YO!

Cuando entregamos la vida a Jesús,
dos cosas acontecen:

- 1º - Dios RETIRA ese virus de dentro nuestro
- 2º - Tenemos que ACEPTAR morir para nosotros mismos

Tenemos que ACEPTAR que a partir de AHORA:

- Yo MORÍ para mí mismo
- Yo NO SOY más el CENTRO del Mundo
- JESÚS es el centro del mundo
- JESÚS es el Señor de Señores

3- INIQUIDAD

1. QUÉ ES INIQUIDAD

En el primer capítulo, vimos que INIQUIDAD no es aquello que pensábamos que era.

Iniquidad NO ES robar o matar.

INIQUIDAD es

- HACER una AFRONTA a Dios
- DECIDIR vivir en pecado
- DECIDIR no hacer lo que Dios quiere que haga
- DECIDIR hacer lo que Dios no quiere que haga

O sea, es DECIDIR ir en contra de lo que Dios dice.

Muchas veces la persona practica INIQUIDAD porque aún no murió para sí mismo.

En vez de ACEPTAR lo que Dios dice como verdadero,

comienza a colocar sus opiniones:

“Dios dice que no debo poner a la familia en primer lugar, ipero YO OPINO que no tiene nada malo! iiHasta porque fue Dios quien creó la familia!!”

“Dios dice que no debo ser amigo de los enemigos de Dios, ipero YO OPINO que no tiene nada malo! iEllos se burlan de Dios, pero, fuera de eso, ellos son buenas personas! Yo soy el que sabe si es bueno darme con ellos o no.”

Los pasos a seguir para dejar de practicar iniquidad:

1º - ES MORIR para nosotros mismos

2º - ES DEJAR de hacer aquello que ABORRECE a Dios.

¿Qué es INIQUIDAD a los ojos de Dios?

- ser AMIGO de los enemigos de Dios
- decir ser discípulo y NO TENER FRUTOS
- NO VENCER financieramente
- no tener PLACER en estar con Dios

Es sobre eso que vamos a hablar en este capítulo.

2. SER AMIGO de los ENEMIGOS de DIOS

Una de las cosas que DIOS no TOLERA, es que SEAMOS AMIGOS de los ENEMIGOS de DIOS.

Dios no tolera eso.

Nosotros no podemos querer ser AMIGOS de Dios y, al mismo tiempo, ser amigos de los ENEMIGOS de Dios.

Santiago 4:4

4 ¡Oh almas adúlteras!, ¿no sabéis que la amistad del mundo es enemistad contra Dios? Cualquiera, pues, que quiera ser AMIGO del mundo, SE CONSTITUYE enemigo de Dios.

No se puede ser AMIGO de los enemigos de Dios y ser amigo de Dios al mismo tiempo. ¡Dios no tolera eso!

Cada uno tiene que escoger lo que quiere:

ser AMIGO de Dios y de los AMIGOS de Dios

O

ser AMIGO de los ENEMIGOS de Dios,
volviéndose ENEMIGO de Dios

1. QUIÉNES SON los ENEMIGOS de DIOS

Los enemigos de Dios son las personas
que se BURLAN de Dios
que RECHAZAN a Dios
que NO QUIEREN NADA con Dios

INIQUIDAD es querer CONTINUAR siendo amigo

de quien Dios no es amigo,
de quien Dios considera enemigo.

Ahora usted puede estar pensando:

“Entonces, pero si la persona ni habla mal de Dios, sólo no quiere ir a la iglesia.”

Mateo 12:30

30 El que NO es conmigo, CONTRA mí es;
y el que conmigo no recoge, desparrama.

Para Jesús no hay GRISES

o es NEGRO

o BLANCO

**Quien NO ANDA con DIOS,
automáticamente es CONTRA Dios.**

Por lo tanto, yo tengo que DEJAR de SER amigo de aquel que NO ANDA con Dios.

Aquel que CONTINÚA siendo amigo de los enemigos de Dios se constituye ENEMIGO de Dios y está practicando INIQUIDAD.

Si queremos ser AMIGOS de Dios, debemos DEJAR de ser amigos de los enemigos de Dios.

¡O estamos del LADO de Dios,
o estamos del LADO del diablo!

2. CASAMIENTOS

Por ejemplo, cuando hablamos de casamientos, Dios me dijo así:

“Mira, dile a todo el pueblo que cuando ellos hacen un casamiento, aun entre creyentes, la costumbre es invitar a los amigos y familiares creyentes y no creyentes.

Ellos me piden que los BENDIGA, pero YO no voy a bendecir nada porque yo no voy a entrar en una fiesta donde están mis enemigos.”

Imaginen que un joven y una jovencita (CREYENTES de nuestra iglesia), se van a CASAR y, como es costumbre, invitan al padre, a la madre, a los amigos, etc.

Tal vez la MITAD de los invitados (o más), ni siquiera van a la iglesia. Algunos de ellos se BURLAN de Dios, otros NO QUIEREN saber de Dios para nada.

Pero la PAREJA invita a esas personas de todos modos.

Y porque la pareja es de la Iglesia, pide la bendición de Dios. ¿Qué es lo que Dios me mandó decir?

“Yo no estaré con ustedes, porque ustedes tienen en vuestro medio a mis enemigos.”

Por tanto, no sólo Dios no hace nada en esta fiesta, sino que además Dios NO VA A BENDECIR ese matrimonio, ¡porque ellos están siendo amigos de los ENEMIGOS de Dios!

¡Dios NO TOLERA ESO!

¿Cómo puedo querer que Dios sea mi amigo, si yo continuo rodeándome con personas que se burlan de Dios?

¡Es evidente que no puedo querer eso!

O somos AMIGOS de Dios,

O somos AMIGOS de los ENEMIGOS de Dios.

3. FAMILIARES

¿Pero si esas personas fuesen FAMILIARES?

Es la misma cosa.

Yo no puedo ser AMIGO de mis familiares que no quieren nada con Dios.

“Ah, pero eso es muy radical Apóstol, tal vez el señor está exagerando. Eso no puede ser tan así porque Dios es amor.”

Dios es amor, claro.

Pero el AMOR de Dios:

- NO es como usted piensa que es:

“Yo hago lo que quiero y Dios tiene que tolerarme.”

El AMOR de Dios CONSISTE en que Dios nos PERDONÓ y envió a Jesucristo para salvarnos.

Cuando se trata de familia, Jesús fue bien CLARO:

Mateo 10:34-37

34 No penséis que vine a traer paz a la tierra; no he venido para traer paz, sino ESPADA;

35 Porque he venido para poner en disensión al hombre contra su padre, a la hija contra su madre, y a la nuera contra su suegra;

36 y los enemigos del hombre serán los de su propia casa.

37 El que ama a padre o madre más que a mí no es digno de mí; el que ama a hijo o hija más que a mí no es digno de mí.

Jesús vino a traer SEPARACIÓN entre

- aquel que ANDA con Dios
- aquel que NO QUIERE SABER de Dios

Jesús vino a traer esa DIVISIÓN, incluso dentro de la familia.

Dios no ADMITE:

- que la persona Le desobedezca
- que la persona Lo deshonre
- que la persona Le falte el respeto
- que la persona Le falte a la autoridad

¡Dios es Dios! No soy yo el que voy a decir a Dios:

“Hoy no me apetece ir a honrar a Dios. Sabe, yo no soy de esas cosas de ir a la iglesia.”

¡La persona hace eso y PIENSA que no tiene nada de malo! Pero él es un ENEMIGO de Dios.

¡Quien no es por Dios, automáticamente es contra!

¡Por eso, si la persona continúa rodeándose con un enemigo de Dios, aun siendo familiar, Dios no tolera!

“Ah, pero, él es mi hijo...”

Pero, ¿qué es lo que JESÚS dijo?

Mateo 10:37

37 El que ama a padre o madre más que a mí no es digno de mí; el que ama a hijo o hija más que a mí no es digno de mí.

Su familia verdadera es la FAMILIA de Dios.

¡Esa es su FAMILIA ETERNA!

Usted no tuvo cómo escoger su familia carnal, porque usted nació en esa familia, y no fue usted quien la escogió.

PERO usted tiene la OPCIÓN de ESCOGER la familia de Dios y esa es su familia VERDADERA.

Podemos ver en la Biblia que Jesús también ERA así.

Un día, Jesús estaba predicando y alguien le dijo:

“Mira, tu madre y tus hermanos están afuera y te llaman.”

Pero Jesús respondió:

Marcos 3:33-35

33 Él les respondió, diciendo: ¿Quién es mi madre y mis hermanos?

34 Y mirando a los que estaban sentados alrededor de él, dijo: He aquí mi madre y mis hermanos.

35 Porque todo aquel que hace la voluntad de Dios, ese es mi hermano, y mi hermana, y mi madre.

¡Esto es fuerte!

¿Qué es INIQUIDAD?

- Poner a la familia (padre, madre, hijo) POR ENCIMA de Dios
- Hacer para ellos lo que no hago para Dios
- Ser amigo de mis familiares que no quieren nada con Dios y que llegan a BURLARSE de Dios

¡Esto Dios NO LO TOLERA!

Parece mentira, pero es una gran VERDAD.

Por lo tanto, tenemos que hacer esa ELECCIÓN.

Recientemente, me enteré de que muchos padres, cuyos hijos tenían más de dieciocho años, dijeron:

“Hijo, tú no quieres nada con Dios, ni con la iglesia. Entonces ve a buscar un empleo, ve a trabajar y sal de mi casa. ¡Yo no alimento enemigos de Dios! Yo no pago cuentas a los enemigos de Dios.”

¡Parece muy RADICAL, pero esto es poner a Dios en primer lugar! Quien NO HICIERE esto, está poniendo a la familia POR ENCIMA de Dios.

¡Lo interesante de estos casos, es que inmediatamente esas personas fueron BENDECIDAS! En algunos casos, ellos tenían empleos buenos, pero de INMEDIATO Dios les dio negocios para que PROSPEREN mucho más.

¿POR QUÉ?

Porque luego que la persona se PONE bien con Dios,
Dios queda PEGADO a la persona,
Se vuelve AMIGO de la persona.

Donde Dios ESTÁ, siempre hay
milagros y maravillas
prosperidad
victoria y éxito
salud

Es la elección que tenemos que HACER. ¡Elija siempre a JESUCRISTO!

3. NO TENER PLACER en ESTAR con DIOS

Otra INIQUIDAD es NO tener PLACER en estar con Dios.

Las personas muchas veces, cuando entregan la vida a Jesús, cambian UN POCO:

- Ya comienzan a venir a la iglesia
- Ya honran a Dios financieramente
- Ya sirven a Dios en muchos casos
- Ya dieron su casa para un Grupo Familiar

Y piensan que todo eso ya es un paso muy bueno, ¡y realmente lo es!

¡Pero PIENSAN que porque ya sirven a Dios mínimamente, está todo seguro, está todo bien!

Pero espere un momento, ¿iniquidad también es NO TENER PLACER en ESTAR con DIOS?

Es cuando la persona dice así:

- “Bien, yo estoy con Dios durante la semana*
- los Domingos estoy 2 o 3 horas con Dios*
 - los miércoles, estoy en el Grupo Familiar*
 - los viernes, estoy en la reunión de Luchar hasta vencer*
- Y listo, el resto del tiempo la VIDA ES MÍA.”*

¡No!

En un MATRIMONIO, el joven y la jovencita se casan para ANDAR juntos, no es para encontrarse de vez en cuando.

Con Dios es lo mismo:

Cuando yo ENTREGO mi vida a Jesús, yo cambio todas las PERLAS por una más preciosa que es:

- tener mi salvación
- tener a Dios de mi lado, como mi amigo

Pero si Dios PASA a ser mi amigo, Él también quiere que yo SEA Su amigo.

Entonces, yo voy a tener placer en estar con Dios.

En un MATRIMONIO, el hombre tiene placer en ESTAR con la mujer:

- No es sólo vivir juntos
- No es sólo DORMIR juntos y tener relaciones sexuales

Él tiene el placer de ESTAR con su esposa:

- pasear con ella
- tomar un café con ella
- estar en compañía de ella

O sea, estamos juntos en la PLAYA, en el café, en el restaurante; es un placer que tengo, PORQUE le quiero.

Dios dice lo MISMO:

*“Si tú me AMAS,
vas a tener PLACER en ESTAR conmigo.*

*Porque si tienes PLACER en estar con todo el mundo,
MENOS conmigo (sólo los domingos y una u otra vez
más), eso es INIQUIDAD.”*

Hay personas que están en esta categoría: tienen poco placer en ESTAR con Dios.

Por eso, la persona cuando va a la iglesia y pasa por la Sala de la Palabra, nunca compra nada. Ella piensa que:

- NO PRECISA leer más libros
- YA compró una vez, ya está bien
- YA leyó el libro una vez, ya sabe todo

O sea, esa persona:

- NO TIENE PLACER en leer la Palabra de Dios
- NO TIENE PLACER en asistir a nuestros programas de televisión
- NO TIENE PLACER en oír mensajes y músicas del ministerio
- Ella tiene otros PLACERES:
*va a los conciertos no sé de quién,
tiene placer en estar en las redes sociales, etc.*

Fue un choque cuando les dije a los nuevos misioneros, que yo mismo estoy ENTRENANDO, que tienen que CORTAR las relaciones con la familia y todo tipo de redes sociales.

¿Por qué?

Si los misioneros CONTINÚAN teniendo un relacionamiento intenso con sus familiares que son enemigos de Dios, ellos van a estar en iniquidad.

Aunque los familiares sean de la Iglesia, es necesario CORTAR para que Dios PUEDA impulsar a ese misionero para arriba. Porque siempre los familiares van a tirar al misionero para abajo, porque no entienden las cosas que Dios hace o no entienden la llamada.

En relación a las REDES SOCIALES, también fue categórico el tener que cortar.

¡Porque la persona anda en el chisme viendo todo y cualquier cosa, cuando PODRÍA ESTAR ESTUDIANDO la Palabra de Dios!

Podía muy bien ESTAR estudiando la Palabra de Dios

- Tener placer en OÍR un mensaje
- Tener placer en LEER un libro
- Tener placer en VER una de nuestras películas
- Tener placer en CANTAR, en oír nuestras músicas

¡Pero NO lo tiene!

Entonces él tiene PLACER en otras cosas.

Si usted se encuentra en esa SITUACIÓN, Dios da un consejo que es:

“Sal de ese camino.

Deja de tener placer en MIS enemigos.”

Sabe, el sistema del mundo, hoy es muy complejo. Es un sistema lleno de entretenimiento, pero siempre con BASE en Babilonia.

BABILONIA es el SISTEMA del mundo:

- Tiene los BIG Brothers
- Tiene las películas del mundo
- Tiene las músicas del mundo
- Tiene todo ese entretenimiento

Y la persona PIENSA que no tiene nada malo estar viendo eso. Yo no estoy diciendo que no se pueda ver esta o aquella película o alguna cosa así.

Lo que estoy diciendo es que debemos tener PLACER en ESTAR con DIOS:

- Leer la BIBLIA
- Leer los LIBROS del ministerio
- Oír los MENSAJES
- Ver las PELÍCULAS de nuestro ministerio
- Oír nuestras MÚSICAS

Porque ahí ESTOY con Dios,
tengo PLACER en estar con Él.

¿Si yo no tuviere placer en ESTAR con Dios? Ahí Dios dice:

“Entonces, ¿para qué te salvé?

- ¿Para ser tu empleado?

- ¿Para curarte cuando tú apareces?

- ¿Para darte dinero cuando tú me pides, porque estás desesperado?

Yo soy DIOS. ¡Soy un Dios celoso!”

**Entonces, INIQUIDAD es NO TENER
PLACER en estar con Dios.**

Por lo tanto, nosotros tenemos que CAMBIAR:

- debemos VOLVERNOS a Dios

- debemos tener PLACER en ayudar a Dios

- debemos tener placer en gastar TIEMPO con Dios

- debemos tener placer en DAR la casa para un GF

- debemos tener placer en ser ENTRENADOS para ser líderes de Grupo Familiar y cuidar de las personas que Dios nos dio

Todo eso AGRADA a Dios.

Cuando hago eso, estoy teniendo PLACER en Dios.

Ahí yo tengo PLACER en Dios:

YO soy amigo de Dios,

Dios también es mi amigo.

Lo CONTRARIO, es decir:

“¡No tengo tiempo, estoy muy OCUPADO!

Estoy CANSADO. No tengo GANAS.”

Eso es INIQUIDAD y ahí se APLICA lo que está escrito en **Mateo 7:23**

23 Entonces les declararé:

Nunca os conocí;

apartaos de mí,

hacedores de MALDAD (INIQUIDAD).

¿Cuál es la SOLUCIÓN?

Es VOLVERNOS para Dios,

es pasar a tener PLACER en las cosas de Dios

O sea, tener PLACER en hacer lo que Dios dice:

- Tener placer en ESTUDIAR la Palabra

- Tener placer en SERVIR a Dios

- Tener placer en estar con los MIEMBROS de la iglesia

Hay personas que van a la iglesia, aunque nunca hacen AMISTADES con los hermanos de la iglesia. ¡Pero esa persona de la iglesia es su familia verdadera y eterna!

Hasta nosotros, que somos HUMANOS, quedamos muy tristes y hasta ofendidos si un hijo no se lleva bien con el otro, PORQUE somos familia. ¡Cuánto MÁS Dios!

Entonces yo también tengo que tener MUCHO placer en CONOCER a los otros hermanos en Cristo; conocer los hermanos de la iglesia, andar con ellos, ALMORZAR con ellos.

Sin embargo, hay personas que no quieren:

“No, yo voy a la iglesia y PUNTO; alabo a Dios, siempre en la obra de Dios, y punto. El resto del tiempo voy para casa y gasto tiempo con mi familia.”

Eso es INIQUIDAD, usted tiene que CAMBIAR, CAMBIAR para la FAMILIA de Dios.

Es curioso que USTED puede tener éxito durante un PERIODO de tiempo porque Dios le está dando una CHANCE de escuchar, APRENDER y después cambiar.

Pero si la persona no quiere cambiar, llega un momento en que Dios se HARTA! Ahí usted anduvo CONSTRUYENDO su vida en la ARENA, viene un temporal y usted PIERDE todo.

Por lo tanto, vamos a pasar a tener PLACER

- en ANDAR con las personas de Dios
- en ESTUDIAR la Palabra de Dios

Cuando usted haga eso, todo va a CAMBIAR para mejor en su vida, porque ahí

- Dios se ACERCA a ti
- Dios SE VUELVE su amigo
- Aunque sea atacado, usted VENCERÁ

El resultado de CAMBIAR es tener la BENDICIÓN de Dios en nuestra vida.

4. DECIR SER DISCÍPULO y NO TENER FRUTOS

Ahora vamos a ver que INIQUIDAD es también que yo diga que soy un DISCIPULO de Jesús, ¡PERO no tengo frutos!

Es pensar que yo soy un discípulo de Jesús, pero no tengo frutos.

Eso es MUY MALO para Dios.

¿Por qué? Si soy discípulo de Jesús,

AUTOMÁTICAMENTE tengo que tener frutos.

Porque si SOY discípulo verdadero, yo

- SIGO a Dios,
- tengo PLACER en ESTAR con Dios,
- OBEDEZCO a todo lo que Dios dice,
- hago y AYUDO a Dios,

y AUTOMÁTICAMENTE Dios me va a bendecir.

Ahí mi vida es completamente diferente a la vida de mi vecino que no tiene a Dios.

PERO si NADA DE ESO acontece,

si mi vida es en todo SEMEJANTE a la de mi vecino que no quiere saber nada de Dios, entonces ¿cómo puedo decir que soy un discípulo de Jesús?

Porque ahí estoy DICIENDO por mis frutos
que Dios es un banana,
que Él es un tonto,
que Él es un mentiroso,
que lo que Él dice, NO FUNCIONA.

¡Dios NO PERMITE ESO!

¡Yo no puedo decir que soy seguidor de Jesús, discípulo de Jesús y NO TENER FRUTOS; porque eso es un gran insulto para Dios!

Es decir que Dios NO FUNCIONA:

- que Él es un mentiroso, un falso
- que lo que Él manda hacer, no da resultados
- que hacer lo que Dios manda hacer, no vale de nada

¡Dios no permite eso!

Juan 15:1-2

1 Yo soy la vid verdadera, mi Padre es el labrador.

2 Todo pámpano que en mí no lleva fruto, lo quitará; y todo aquel que lleva fruto lo limpiaré, para que lleve más fruto.

Dios quiere LIMPIAR cosas de nuestra vida para que TENGAMOS más FRUTOS.

Dios QUITA de nuestro medio, de nuestras relaciones, de nuestras iglesias, PERSONAS que no dan frutos porque ellas no quieren seguir a Dios.

Juan 15:7

7 Si permanecéis en mí, y mis palabras permanecen en vosotros, pedid todo lo que queréis, y os será hecho.

Aquí Jesús habla DOS cosas

1º - ESTAR en JESÚS

Es haber entregado la vida a Jesús,
Es ir a la iglesia

2º - JESÚS estar en NOSOTROS

Es estar LLENO de la Palabra de Dios (*Jesús es la Palabra*)
Es tener COMUNIÓN con Dios
Es ALABAR a Dios
Es tener AMISTAD con la familia de Dios
Es ANDAR con Dios

No basta haber entregado la vida a Jesús, JESÚS tiene que estar en nosotros también.

Si yo tuviera esas dos cosas, entonces *Juan 15:7* dice
7 ...pedid todo lo que queréis, y os será hecho.

Aquí mismo veo por qué RAZÓN hay creyentes que no tienen RESPUESTA a sus oraciones.

¡Porque ellos están en JESÚS, PERO su corazón no está lleno con la PALABRA de DIOS!

Ellos tienen placer en otras cosas y no en Dios.

Entonces, por supuesto, cuando van a pedir la oración, DIOS NO RESPONDE.

¡Así que son necesarias las DOS COSAS!
Y ahí sí, Dios va a BENDECIR y RESPONDER sus oraciones.

Juan 15:8

8 En esto es glorificado mi Padre, en que llevéis mucho fruto, y seáis así mis discípulos.

**Dios es GLORIFICADO, es BENDITO,
¡Cuando nosotros damos MUCHOS frutos!**

¡Si la persona no tiene frutos y dice que anda con Dios, las personas se van a burlar de Dios!

“Oh, tu Dios es un tonto, ¿para qué estás en esa iglesia? ¡Tu vida es peor que la mía!

**Pero, ¿por qué esa persona NO TIENE FRUTOS?
Porque NO TIENE el corazón con la Palabra.**

No es sólo tener a Jesús y venir a la iglesia, es preciso TENER PLACER en estar en la palabra de Dios.

Entonces tendréis BUENOS frutos:

- Dios te responde
- Dios te da éxito
- Dios te cura

Dios es GLORIFICADO cuando tu vida es DIFERENTE, de la de tu vecino, porque tú tienes MUCHO FRUTO.

Y así, y sólo de esta forma, seremos discípulos de Jesús.

Juan 15:8

8 ...que llevéis mucho fruto;
y seáis así mis discípulos.

Sólo es DISCÍPULO de Jesús, aquel que DA FRUTO.

Si yo digo que me he bañado pero no me he mojado, entonces estoy MINTIENDO.

**ES IMPOSIBLE tomar un baño,
y no mojarse.**

**ES IMPOSIBLE decir que soy muy rico,
Pero después no consigo pagar un cafecito.**

**ES IMPOSIBLE ser discípulo de Jesús,
y no tener FRUTOS.**

Eso es MENTIRA, es FALSO.

EL VERDADERO DISCÍPULO de Jesús, Es aquel que DA FRUTO.

Si usted es discípulo de Jesús, usted

- es un seguidor de Jesús,
- ayuda a Jesús a ganar personas,
- hace discípulos de los otros,
- es amigo de los amigos de Dios (familia de Dios),
- disfruta de la presencia de Dios,
- tiene placer en estar con Dios

Y ahí tendrás resultados porque Dios está CONTIGO.

Sólo cuando HACEMOS todo eso, somos discípulos de Jesús. Un creyente que va a la iglesia, pero después NO HACE nada de lo que mencioné arriba, él no es un DISCÍPULO de Jesús.

Ese creyente es apenas una persona que viene a la iglesia y después vive a la manera de este MUNDO. O sea, es un DISCÍPULO del diablo, porque vive por los métodos de Babilonia (que es controlada por el diablo)

Por eso, Dios NO ADMITE que alguien diga que es discípulo y NO TIENE FRUTO.

Si la vida de él es igual a la de los otros, ¡es un INSULTO tremendo para Dios y Dios NO admite eso!

Ahí Dios dice a esa persona:

*“¡Tú no eres nada mi discípulo!
Tú no haces nada de lo que yo digo.
No tienes placer en estar conmigo.
Quieres a mis enemigos...”*

Esto es INIQUIDAD.

Infelizmente, mucha gente va a llegar al cielo y no va a entrar porque PRACTICA esta iniquidad.

5. NO VENCER FINANCIERAMENTE

MUCHO buen pastor y hermano, PIENSA que no tiene nada malo que la vida financiera de ellos esté siempre igual.

¡Ese creyente es TIBIO!

Apocalipsis 3:15-16

15 Yo conozco tus obras, que ni eres frío ni caliente.
¡Ojalá fueses frío o caliente!

16 Pero por cuanto eres TIBIO, y no frío ni caliente,
te vomitaré de mi boca.

Si Dios está CONMIGO, mi vida va a PROSPERAR.

Pero si mi vida CONTINÚA igual, es porque Dios no está conmigo.

“Ah, pero Apóstol yo voy a la iglesia.”

Pero nosotros estamos viendo aquí que INIQUIDAD es permanecer en la misma situación financieramente y PIENSA que no tiene nada de malo.

¡Pero Dios NO TOLERA eso!

Porque si ahora que usted es de Jesús, su vida financiera CONTINÚA igual, los otros van a escarnecer a Dios.

¡Van a hablar MAL de Dios por causa de usted!

“¡Oh, tu Dios es un tonto! ¡El otro que no va a la iglesia, ni quiere saber de Dios para nada, él es DUEÑO de esto, de aquello y de lo otro!”

“¡Claro que sólo los TONTOS van a aquella iglesia! ¡Yo no preciso de tu Dios para nada!”

¡Es eso lo que Dios no TOLERA de ninguna manera!

Y la persona NO ENTRARÁ en el cielo, porque dio lugar al escarnecimiento de Dios.

Si la persona ACEPTA continuar igual financieramente, significa que no está ANDANDO bien con Dios.

Porque si Dios está cerca de la persona, AUTOMÁTICAMENTE ella va a prosperar.

1. EL PUEBLO a las PUERTAS de la TIERRA PROMETIDA

Vamos a ver el ejemplo del Pueblo de Israel. Ellos eran ESCLAVOS en Egipto, pero después de pedir ayuda a Dios, fueron LIBRES de la esclavitud de Faraón.

Dios levantó un hombre llamado Moisés y sacó al pueblo de la esclavitud para llevarlo para la Tierra Prometida.

Dios quería llevarlos para la MEJOR TIERRA del MUNDO, lugar de mega bendición, lugar de abundancia, etc.

Cuando el pueblo estaba a las puertas de la Tierra Prometida, Dios mandó a los doce líderes de las tribus ir a espiar la tierra.

Los doce líderes FUERON a espiar la tierra, pero vieron que estaba ocupada por los enemigos de Dios.

Claro que Dios ya SABÍA eso.

El plan de Dios era QUITAR esa tierra a los enemigos de Dios y darla a su pueblo.

Es eso lo que Dios quiere hacer contigo:

El plan de Dios es quitar la PROSPERIDAD, los bienes materiales, las riquezas, el éxito a esas personas y darnos a NOSOTROS que somos hijos de Dios.

Porque esas personas no QUIEREN nada con Dios y hasta escarnecen a Dios.

Entonces Dios siempre quiere sacar a esas personas de allí, sacarle esas cosas y dar a sus hijos, aquellos que son fieles a Dios.

Era eso lo que Dios quería hacer con el Pueblo de Israel. PERO, en la Biblia, vemos que 10 de los 12 líderes dijeron:

“¡Nosotros no vamos a poder!”

“¡Nosotros somos LANGOSTAS!”

“¡Ellos son poderosos!”.

Y Dios no ADMITE eso, porque Dios dice así:

“Si yo soy VUESTRO Dios, y si tú estás diciendo que tú eres un don nadie, estás diciendo

- que YO, el Dios todopoderoso, soy un tonto

- que YO soy el Dios de los estúpidos

- que YO soy el Dios de las pobretones

*Pero YO soy el Dios, CREADOR de los cielos y de la tierra, ¡y NO ADMITO que tú pienses y hables así!
Eso es un INSULTO que yo no tolero.”*

CREER en esas conversaciones es INIQUIDAD.

Por eso, a esas personas, Dios les va a decir:

“¡Tú NO VAS a entrar en el cielo!

¡Tú me estás deshonrando públicamente!

¡Los otros se van a burlar de mí y decir que ellos que son CONTRA mí y que andan en Babilonia son los BUENOS!”

¡Dios no ADMITE eso de ninguna manera!

Por eso, aquellos 10 líderes NO ENTRARON en la Tierra Prometida. ¡Ellos quedaron en el desierto hasta morir!

2. ISAAC

Isaac VIVIÓ en TIEMPO de gran CRISIS.

Génesis 26:1

1 Después hubo hambre en la tierra, además de la primera hambre...

Por lo tanto, las personas estaban HUYENDO de aquella tierra porque aquella tierra no producía, el ganado no se multiplicaba, las semillas no resultaban.

Dios, a veces PROVOCA este tipo de crisis para hacer TRANSFERENCIA de riquezas.

Dios quiere QUITAR a los ímpios que están prosperando, porque ellos no dan oídos a Dios.

Dios quiere hacer eso para QUITAR de los impíos y darlo a aquellos que ANDAN con Dios.

Delante de aquella crisis, Isaac también quería irse, porque aquella tierra estaba maldita, PERO Dios apareció a Isaac, y habló:

Génesis 26:2-3

2 Y se le apareció Jehová, y le dijo, No descendas a Egipto; habita en la tierra que yo te diré;

3 Habita como forastero en esta tierra,
y estaré contigo,
y te BENDECIRÉ;

¿Sabe lo que aconteció? Isaac CREYÓ en Dios!

Este es el problema de muchos creyentes: ellos NO CREEN.

Yo, Apóstol Jorge Tadeu de la Iglesia Maná, hablo las VERDADES que están escritas en la Biblia; y hay muchos creyentes que dicen “Amén”, pero que en el fondo NO CREEN.

¡Esos creyentes siempre CREEN que el mundo es grande!

Creen lo mismo que el pueblo de Israel creyó cuando fue a espiar la Tierra Prometida:

“Ah no, yo no soy director, no soy Presidente del Consejo de Administración, yo no tengo una empresa, yo no soy Primer Ministro... Yo NO SOY NADIE. ¡Ellos allá afuera son grandes!”

Mi hermano, usted es HIJO de Dios.

Usted es MÁS que todos ellos juntos:

¡No es porque usted sea súper importante, es porque su PADRE es el Dios todopoderoso, el creador de los cielos y de la tierra!

Esas personas PUEDEN tener esa riqueza ahora, PERO Dios quiere QUITARLES a ellos y dar a los que andan con Dios.

¿Cuál es el PLAN de Dios?

*que usted sea GRANDE,
que usted sea PRÓSPERO
para que podamos GANAR MÁS almas para Jesús,
para que podamos poner misioneros a Tiempo Completo,
para que podamos LLEGAR más lejos*

Pero para que Dios CONSIGA hacer eso, usted tiene que

*1º - CREER en lo que Dios promete
2º - DESEAR eso para su vida*

Un creyente que NO DESEA esto, está cometiendo una iniquidad. ¡Cuando llegue al CIELO, no entrara!

Porque él fue TIBIO:

“¡No quiero saber! ¡Yo no estoy para molestarte, no me quiero esforzar financieramente! ¡Está bien así! ¡No quiero tener más!”

Un creyente que diga que no quiere crecer financieramente, está diciendo que ¡NO QUIERE SABER de las ALMAS!

Porque, entonces, el objetivo de Dios es que usted sea GRANDE para poder INVERTIR más en la obra de Dios, para que consigamos ganar más almas para Jesús.

¡Si usted no CRECE, no va a poder dar MÁS para la obra de Dios, significa entonces que no quiere saber de las almas!

¡Una persona así NO ENTRA en el CIELO!

¡Él no quiere saber de la voluntad de Dios para nada!

Jesús habló, en el libro de Apocalipsis, a la Iglesia de Laodicea

Apocalipsis 3:17

17 Porque tú dices: yo soy rico, y me he enriquecido, y de nada tengo necesidad; y no sabes que tú eres un desventurado, miserable, pobre, ciego, y desnudo.

O sea, Jesús está a hablando con los CREYENTES de los días de hoy también:

*“Tú piensas que eres RICO porque
tienes una casa
tienes comida en la barriga,
tienes ropa para el invierno,
tienes auto*

PERO tú eres un DESVENTURADO, un POBRE, un CIEGO y DESNUDO.”

Apocalipsis 3:18

18 Por tanto, yo te aconsejo que de mí compres oro refinado en el fuego, para que seas rico, y vestiduras blancas para vestirte, y que no se descubra la vergüenza de tu desnudez; y unge tus ojos con colirio, para que veas.

¿Cuál es el ORO que Jesús está hablando? ¡Son las ALMAS!

Es decir, Jesús está DICRIENDO:

*“Te ACONSEJO:
PREOCÚPATE con las cosas de Dios,
DESEA servir a Dios
DESEA ser próspero para poder dar más a Dios,
DESEA sembrar cada vez más, para que Dios gane más almas para Jesús”.*

Si tú eres INDIFERENTE, eres un tibio:

“¡No me interesa...está BIEN así!”

Si eres un creyente así, ¡CAMBIA YA!

Porque si no cambias, llegas allá arriba y Dios va a decir:

“¡Tú no ENTRAS!”

“Pero yo era diácono, servía a Dios, etc.”

“Pero tú practicaste INIQUIDAD.”

“¡Cuál iniquidad Señor, yo NO MATÉ a nadie!”

“¡Tú no te interesaste en ayudarme financieramente!

¡Yo tengo el PODER para ayudarte y hacerte prosperar, PERO tú no quisiste!”

¡Isaac fue INTELIGENTE, el CREYÓ!

¡No sólo creyó, sino también SEMBRÓ con fe!

Génesis 26:6, 12

6 Habitó, pues, Isaac en Gerar.

12 Y sembró Isaac en aquella tierra, y cosechó aquel año ciento por uno, y le bendijo Jehová.

Dios MULTIPLICÓ buena medida, apretada, remecida.

Dios MULTIPLICÓ cien veces más en aquel año.

¡O sea, es como si alguien invirtiera mil euros y al fin del año tenía cien mil euros!

O si alguien invirtiera diez mil euros en un negocio y al final del año acaba con un millón de euros.

¡Dios QUIERE hacer eso CONTIGO también!

Pero aquel que no QUIERE SABER de eso, Dios va a decir:
“Tú no quieres saber de mí para nada. Entonces apártate de mí, tú que practicas la iniquidad.”

Nosotros debemos DESEAR ardientemente SER:

- no BENDECIDOS
- SINO BENDECIDORES

Benedicidores para que podamos CONTRIBUIR para la obra de Dios.

Hay una DIFERENCIA entre bendecido y bendecidor:

BENDECIDO

Alguien que tiene mucho, PERO no da más a Dios.
Antes usa para su propio provecho

BENDECIDOR

Alguien que tiene mucho y CONTRIBUYE en abundancia para la OBRA de Dios

Isaac no paró de ser bendecido, al punto que las otras personas tuvieron ENVIDIA de Isaac

Génesis 26:13-14

13 el varón se enriqueció, y fue prosperado, y se engrandeció hasta hacerse muy poderoso.

14 y tuvo hato de ovejas, y hato de vacas, y mucha labranza; y los filisteos le tuvieron envidia.

Ya nadie se burlaba del Dios de Isaac.

¿Por qué?

Él estaba PROSPERANDO en un lugar donde NADIE prosperaba. ¡Él se estaba volviendo GRANDE en un lugar donde toda la gente estaba perdiendo!

Eso es lo que Dios quiere hacer con usted

Dios quiere TRANSFERIR de los IMPÍOS y darle a USTED que ANDA con Dios.

Dios quiere que cuando las PERSONAS miren para usted y para su vida financiera, DESEEN tener el mismo éxito.

3. SADRAC, MESAC, y ABED-NEGO

El Rey Nabucodonosor mandó hacer una estatua de oro gigante para que toda la gente se incline ante ella.

Pero tres JÓVENES (Sadrac, Mesac, Abed-nego) se NEGARON a doblarse ante el rey.

El rey quedó FURIOSO y los mandó al horno de fuego

ardiente, ¡había mandado a calentarlo 7 veces más!

¡Los soldados que tiraron a los jóvenes allí adentro, MURIERON, pero ellos tres NO!

Daniel 3:23-25

23 Y estos tres varones, Sadrac, Mesac y Abed-nego, cayeron atados dentro del horno de fuego ardiendo.

24 Entonces el rey Nabucodonosor se espantó, y se levantó apresuradamente y dijo a los de su consejo: ¿No echaron a tres varones atados dentro del fuego? Ellos respondieron al rey: Es verdad, oh rey.

25 Y él dijo: He aquí yo veo cuatro varones sueltos, que se pasean en medio del fuego sin sufrir ningún daño; y el aspecto del cuarto es semejante a hijo de los dioses.

¡El rey Nabucodonosor era el DUEÑO del mundo en ese tiempo! Todos sus gobernantes estaban presentes en la fiesta.

Entonces cuando el Rey Nabucodonosor vio lo que había acontecido, él fue INTELIGENTE y dijo:

“A partir de hoy, ay de la persona que hable mal del Dios de estos jóvenes, porque éste es el único Dios”

¡Eso es lo que Dios quiere hacer en su vida!

Dios NECESITA que su pueblo sea PRÓSPERO.

Dios QUIERE que su pueblo sea PRÓSPERO.

Dios tiene la CAPACIDAD y tiene el DESEO,
PERO si la persona no CREE o fuere
INDIFERENTE, ella NO VA entrar en el cielo.

Hoy, en la Iglesia Maná, hay creyentes que dicen:
“Yo quiero ser como Colgate.”

Colgate era un hermano normal en su iglesia y él le dijo a Dios que quería ser USADO por Dios para ser grande.
“Oh Dios, si tú me bendices yo no te voy a dar sólo el 10% del diezmo, voy a llegar al 90%”.

¡Hoy en la Iglesia Maná, ya hay hermanos así! Por lo tanto, nosotros TENEMOS que CAMBIAR, nosotros tenemos que DESEAR.

Entonces ¿cómo debemos hacer para ser BENDECIDORES?
USAR la ley de SEMBRAR para COSECHAR (*Marcos 4:26*)

¡ESTIRE su FE!

Siembre cada vez MÁS y MÁS, con el fuerte deseo, no sólo de ser bendecido, sino para ser usado por Dios para bendecir al prójimo.

6. TENEMOS que CAMBIAR

Al aprender estas VERDADES, nosotros debemos decidir CAMBIAR para que podamos agradar a Dios.

Muchos creyentes al leer esto, pueden pensar:

*“¡Ah que mensaje tan radical! Entonces Dios es amor,
Él va dejar que todo creyente entre al cielo”*

Pero el amor de Dios CONSISTE

- En ser perdonados de nuestros pecados
- En tener una SEGUNDA oportunidad de poder estar bien con Dios e ir a vivir con Dios eternamente en el cielo

El amor de Dios consiste en que él hizo un camino para SALVARNOS = Jesucristo.

A pesar de que mucha gente PIENSA que el amor de Dios es:

“¡yo hago lo que quiero porque Dios es amor! Por lo tanto, Dios tiene que AGUANTARME”

Ya vimos en este libro que el “YO” es un pecado, el ORIGEN de todo el mal que estamos sufriendo.

Fue exactamente esto lo que le aconteció a Eva; ella tuvo el deseo de ser igual a Dios.

Muchos creyentes también son así, y a estos Dios dice que NO VAN a entrar en el CIELO.

Porque Dios, siendo la autoridad MÁXIMA, no ADMITE

que nosotros hagamos las cosas a NUESTRA manera.

Es decir, Dios no admite INIQUIDAD.

Por eso la solución es CAMBIAR:

- dejar de practicar INIQUIDAD,
- cortar los lazos con los enemigos de Dios,
- desear VENCER financieramente,
- ser discípulos CON frutos,
- tener placer en ESTAR con Dios

Si no HICIESEMOS ese cambio,
entonces Dios se APARTA de nosotros.

Apartándose Dios, nuestra vida va estar SUJETA a problemas, enfermedades y MALDICIONES.

Pero si yo me ARREPIENTO y CAMBIO, entonces Dios se va ACERCAR a mí y allí viene el éxito, la salud, milagros, etc.